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Un mensaje oportuno, música cristiana de calidad y una puesta en escena sencilla pero
cuidada, entre otros ingredientes, han conseguido ofrecer un culto digno e inspirador
pese a las restricciones sanitarias

  

  

El pastor Manuel Álvarez durante su predicación en el Culto de Navidad / Captura de pantalla

  

(Redacción, 29/12/2020) Se emitió el programa de Buenas Noticias TV, tal como lo habíamos
anunciado, y ya puede verse en la web de Televisión española (en el vídeo que acompaña a
estas líneas).

      

El pasado miércoles 25 de diciembre, día de Navidad, a las 9:00 hs, se emitió el Culto de
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Navidad, el programa especial que cada año presenta Buenas Noticias TV, el espacio de las
iglesias evangélicas en Televisión Española.

 En esta ocasión, el acto tuvo lugar en la Iglesia Evangélica Pentecostal Bethel, situada en el
distrito madrileño de Carabanchel. Durante casi una hora, con respeto a las normas vigentes
de seguridad e higiene, se sucedieron las diversas participaciones.

                                         
                            &nbsp;
&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp; Culto
evángelico de Navidad
&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&nbsp;&n
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p;&nbsp; 
    
 
 

 Además de poesías infantiles y lecturas bíblicas, el pastor de la iglesia, Manuel Álvarez, tuvo
a su cargo la predicación bíblica, que subrayó las características del salvador del mundo que
Isaías profetizó siglos atrás: “Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de
Paz”.

  

El acto contó también con la colaboración especial del grupo de alabanza de la Iglesia
Evangélica Agua Viva
, ubicada en Paracuellos de Jarama (Madrid). De esta comunidad, surgió el conocido coro
góspel Living Water en 2007. Por medio de distintos temas musicales, el grupo dirigió el canto
congregacional  fijando los ojos en la persona y obra de Cristo.
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  Las restricciones por las medidas sanitarias se respetaron durante la celebración festiva de laNavidad / Captura de pantalla  UNA CITA ANUAL ESPERADA  La transmisión del Culto de Navidad de las iglesias evangélicas en Televisión española se haconvertido ya en una cita habitual en los últimos años. Un logro, éste, del equipo de BuenasNoticias TV y fruto de un trabajo bien hecho durante más de 35 años de producciónininterrumpida, cada domingo.  También cabe destacar la retransmisión de algunos de los Cultos de la Reforma en torno al 31de octubre, de forma puntual, que han tenido una buena acogida dentro y fuera de laCorporación de RTVE y cabe esperar que, con el tiempo, se convierta en otra cita evangélicafija en la televisión de todos los españoles. Ojalá sea así, poque España necesita más quenunca visibilizar la pluralidad, dar a conocer a las minorías religiosas y fortalecer la convivencia,y qué duda cabe, Televisión Española cumple un papel fundamental en ese sentido.  Fuente: Buenas Noticias TV / Esteban Lozano | Edición: Actualidad Evangélica
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